

観光経済

耕畜連携について

質問 耕畜連携による循環型農業推進の経緯等について伺いたい。

答弁 畜産公害防止と適正処理された家畜尿処理水の有効利用を目的に、豚尿處理活性水の散布試験を行い、ミネラル成分の活性化酵素としての効果など、その散布効果は大いに期待できるとの結果が出ている。このような試験研究成果報告を受けて、北里大学との产学官連携の中でもその有用性は確認されているが、散布機械の導入や散布作業に時間要とするなど、普及拡大を図るために課題は残されている。



十和田バラ焼博覧会から

家畜排せつ物の有効利用による化学肥料に頼らない日

本一の土づくりを基本とし

た日本一の二二二ヶを始め、

長芋、ネギ、ゴボウなど主

力品目の日本一の产地化を

目指して取り組んでいきた

い。中心市街地の活性化事業は

四十一件を想定し、うち民

間の事業主体として予定し

ているものが二十三件となっ

て、その民間事業のう

ち、商業施設の再開発に係

るものとして、旧松木屋地

区での複合型商業施設整備

事業、旧亀屋地区での商業

集積地区整備事業、みちの

く銀行周辺での商業住宅複

合施設整備事業、駅周辺整

備事業の四件について協議

を重ねている。いずれも民

間事業者も事業実施に向

て準備を進めていることか

ら、今後この実現のために

しっかりと対応していくこ

ととしている。

中心市街地活性化について

質問 中心市街地活性化対策を具体的に伺いたい。

答弁 現在、今後五年間の活性化策を盛り込んだ十和田

クラスである当市において

よる循環型農業の推進は、

家畜飼養頭数が県内トップ

であります。課題解決を図りな

がら積極的に取り組んでい

かなければならぬ施策で

あると考えている。引き続

き北里大学との連携を図り、

指導、助言を仰ぎながら、

調整や民間事業との綿密な

協議を行なうながら策定事務

を進めている。現時点では、

なお、最終的には地元の

報告した。

七戸町長が上十三地域広域市町村圏協議会や町民、町

議会の意向を総合的に勘案し、JR東日本に要望する

ものと認識している。

したがって、多くの観光客

が満足できる観光ルートづ

くりを観光圏等を中心に目

指していきたい。

質問 ゲリーンツーリズムの経過や結果について伺いたい。

答弁 七月に北海道札幌市及び苫小牧市、八月に首都圏の旅行会社を訪問し、パンフレット「ゲリーンツー

リズム十和田」を配布する



2009 十和田湖冬物語から

観光行政について

質問 新幹線開業に伴い、現代美術館を含んだ新しい観光ルートの構想について伺いたい。

答弁 駅名について、上十三地域広域市町村圏協議会において、「七戸十和田駅」ということで取りまとめられた。七戸町での動きも様々あるようだが、上十三地域

十和田湖広域観光協議会が駅名に「十和田」が入る可能性について伺いたい。

答弁 駅名については、上十三地域広域市町村圏協議会において、「七戸十和田駅」ということで取りまとめられた。七戸町での動きも様々あるようだが、上十三地域

十和田湖広域観光協議会が駅名に「十和田」が入る可能性について伺いたい。

答弁 駅名について、上十三地域広域市町村圏協議会において、「七戸十和田駅」ということで取りまとめられた。七戸町での動きも様々あるようだが、上十三地域

十和田湖広域観光協議会が駅名に「十和田」が入る可能性について伺いたい。

答弁 駅名について、上十三地域広域市町村圏協議会において、「七戸十和田駅」ということで取りまとめられた。七戸町での動きも様々あるようだが、上十三地域

十和田湖広域観光協議会が駅名に「十和田」が入る可能性について伺いたい。

答弁 駅名について、上十三地域広域市町村圏協議会において、「七戸十和田駅」ということで取りまとめられた。七戸町での動きも様々あるようだが、上十三地域

十和田湖広域観光協議会が駅名に「十和田」が入る可能性について伺いたい。

答弁 駅名について、上十三地域広域市町村圏協議会において、「七戸十和田駅」ということで取りまとめられた。七戸町での動きも様々あるようだが、上十三地域

設を周遊して、十和田湖、奥入瀬渓流などの観光地と温泉、ご当地グルメなどを

じぶつけたいと考えている。

したがって、多くの観光客

が満足できる観光ルートづ

くりを観光圏等を中心に目

指していきたい。

質問 原材料価格高騰対応等緊急保証制度の創設の趣旨を踏まえた対応の促進について伺いたい。

答弁 この制度は、利用できる保証業種を拡大し、さらに融資の保証上限額を大幅に拡大することにより原油、原材料価格の高騰に伴う中小企業の資金繰りを応援するための国の緊急支援制度として十月三十一日からスタートしている。当市では、年末を控え、市内小企業者の運転資金の借り入れ需要が一層増えることを想定して、十和田商工会議所との共催により保証協会を始め市内各金融機関が参集する十和田市金融懇談会を先月開催して、本制度の趣旨の確認と活用促進のための情報交換を行った。

また、同懇談会で市の融資制度の活用も含め、市内中小企業に対する円滑な融資について、金融機関に特段の配慮を強く要請している。

十八日に台湾の大学から二校が当市を訪れている。今後も修学旅行誘客活動を実施している青森県観光連盟

教育旅行専門部会とも連携しながら、誘客の促進を目指していきたい。

中小企業支援策について

質問 原材料価格高騰対応等緊急保証制度の創設の趣旨を踏まえた対応の促進について伺いたい。

答弁 この制度は、利用できる保証業種を拡大し、さらに融資の保証上限額を大幅に拡大することにより原

油、原材料価格の高騰に伴う中小企業の資金繰りを応援するための国の緊急支援制度として十月三十一日からスタートしている。当市では、年末を控え、市内小企業者の運転資金の借り入れ需要が一層増えることを想定して、十和田商工会議所との共催により保証協会を始め市内各金融機関が参集する十和田市金融懇談会を先月開催して、本制度の趣旨の確認と活用促進のための情報交換を行った。

また、同懇談会で市の融資制度の活用も含め、市内中小企業に対する円滑な融資について、金融機関に特段の配慮を強く要請している。

十八日に台湾の大学から二校が当市を訪れている。今後も修学旅行誘客活動を実施している青森県観光連盟

教育旅行専門部会とも連携しながら、誘客の促進を目指していきたい。

